

# Ambiente-Trauungen im Stadtmuseum Breckerfeld



Hansestadt Breckerfeld

STADT  
MUSEUM  
BRECKERFELD e.V.



# Ambiente-Trauungen im Stadtmuseum Breckerfeld

Seit Beginn des Jahres 2014 bietet das Standesamt der Stadt Breckerfeld Paaren, die heiraten wollen, die Möglichkeit, im Stadtmuseum Breckerfeld die Ehe zu schließen.

Das Museum befindet sich in einer ehemaligen Hufschmiede, die in den Jahren 1995/96 für den Museumsbetrieb hergerichtet worden ist. Verantwortlich für den Betrieb zeichnet der Verein „Stadtmuseum Breckerfeld e.V.“. Er hat sich zum Ziel gesetzt, heimatbezogene Stadtgeschichte darzustellen und durch Leihgaben und Wechselausstellungen die bestehende Dauerausstellung zu bereichern. Kulturelle Veranstaltungen sorgen dafür, dass die Museumsräume mit Leben erfüllt werden. Näheres hierzu kann dem Flyer des Stadtmuseums entnommen werden.

Der Ausstellungsraum des Museums mit den Exponaten stellt eine heimische, gemütliche Kulisse dar und eignet sich wunderbar dafür, sich hier trauen zu lassen. Für die Paare wird es ein unvergessliches Erlebnis sein.

Für die Frischvermählten bietet es sich auch an, die offizielle Trauzeremonie noch mit einem kleinen Sekt-Umtrunk abzurunden. Die Mitglieder des Museumsvereins richten dies auf Wunsch so ein und stellen entsprechendes Equipment dafür zur Verfügung.

Unter Berücksichtigung stattfindender Ausstellungen sowie aus personellen und organisatorischen Gründen können Termine für Eheschließungen nur für bestimmte Tage vergeben werden.

Auskünfte hierzu und Informationen zu den entstehenden Kosten erhalten Sie bei den Mitarbeitern/innen des Standesamts der Hansestadt Breckerfeld unter der Telefonnummer: **02338 / 809-52**.



Flyergestaltung: Wippermann Design - Fotos: Maike Hufenbach und Christof Wippermann